
Conseil d’école  

Sainte-Jeanne-d’Arc 

Points saillants de la réunion du 1er février 2021 
 

 

1. Le conseil d’école, lors de la rencontre, a bénéficié d’une 

formation sur les rôles et fonctions des conseil d’école par M. 

David Caron, FPFA. 

 

2. Cynthia Martel accepte le poste de secrétaire au conseil d’école.  

 

3.  Le conseil d’école se trouve soulagé de la signature du 

protocole d’entente entre le CSCN et L’ATA  

 

4. La prochaine réunion se tiendra le 1er mars 2021 à 20 h 20. 

 

 


